

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Corruption : accentuer les efforts et la lutte

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Dans le souci de lutter de manière efficace contre la corruption en milieu administratif, le ministère de la Bonne gouvernance et de la Lutte contre la corruption, a ouvert hier, à Libreville, la campagne de sensibilisation aux mécanismes de lutte contre les détournements de fonds dans toutes les administrations publiques. Elle a démarré par le ministère de la Santé, et entend faire le tour des différents ministères, jusqu'au 18 décembre 2020.

Durant son allocution, le ministre de la Bonne gouvernance, Francis Nkea Ndzigue, a indiqué que "la pédagogie est l'art de la répétition, et nous pensons que la corruption poursuit son chemin dans nos administrations, grâce au manque de sensibilisation. C'est pour cette raison que les plus hautes autorités du pays nous ont demandé d'accentuer ces campagnes de sensibilisation. C'est à travers la lutte contre la corruption que nous pouvons savoir ce que font nos collaborateurs, et les répercussions qui en découlent au niveau des populations. Nous commençons par

l'administration publique avant de poursuivre dans le privé. Nous sommes tous des acteurs et des victimes de ce fléau." De son côté, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, a souligné : "la corruption est une gangrène pour le développement de notre pays. Et cette campagne est la bienvenue dans notre secteur, surtout en cette période de crise sanitaire liée au Covid-19. Mes collaborateurs qui prennent part à cette activité seront des

relais pour les autres. Et ceux-ci seront invités à organiser, à leur tour, des campagnes allant dans ce sens dans leurs services respectifs. Car qui dit bonne gouvernance, dit également bonne santé pour l'économie de notre pays". Considérée comme un fléau mondial qui frappe tous les pays, la corruption entrave le développement économique du Gabon, allant jusqu'à compromettre la démocratie, la justice sociale et l'État de droit.



Photo: H.N.M

La campagne de sensibilisation à la corruption a commencé par le ministère de la Santé, hier.

## Déchets plastiques : des Céléristes au front!

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

COLLECTER tous les déchets plastiques qui traînent sur les plages, les bassins-versants et autres cours d'eau à travers la province de l'Estuaire. C'est le vaste projet de salubrité initié par les membres de la coordination provinciale du Centre des libéraux réformateurs (CLR) – un parti politique – pour lutter contre l'insalubrité. Le premier acte de ce projet baptisé "Estuaire sans plastiques" a été posé le samedi 21 novembre 2020 au Port-Môle de Libreville, sous le thème "Port-Môle clean".

"Il est question pour nous de lutter contre l'insalubrité, en vue de la protection de notre environnement, conformément à la vision des responsables de notre formation politique, dont le président-fondateur et la déléguée générale. C'est ainsi que nous avons initié cette activité pour débarrasser notre province des ordures plastiques qui jonchent et polluent notre cité", a précisé Pulcherie Abeme Nkoghe Jamboué, coordinatrice provinciale de l'Estuaire. Sacs-poubelles en mains, les Céléristes de la coordination de l'Estuaire ont investi le banc de sable jouxtant



Photo: BOTOUNOU

l'arrière du restaurant-bar "Les 9 provinces", situé en plein cœur du Port-Môle. "Cet endroit est censé être touristique et très fréquenté, mais qui est pollué par tous ces déchets plastiques et bien d'autres ordures. Il est vrai qu'il y a plusieurs endroits comme celui-ci, mais il faut bien commencer quelque part et poursuivre au fur et à mesure. Nous allons nous déployer sur l'ensemble de la province", a ajouté Mme Nkoghe Jamboué.

Non sans souligner que "cela ne servira à rien qu'on ramasse ces plastiques et les jeter dans une poubelle. Nous travaillons en partenariat avec une structure qui se chargera de recycler tous les plastiques que nous aurons collectés".

Les membres de la coordination provinciale de l'Estuaire du parti de Jean-Boniface Assélé entendent accompagner leur activité par des campagnes de sensibilisation à la gestion des déchets plastiques dans les ménages.



**AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE**



«Très touchée par les nombreuses marques de sympathie, de compassion et de soutiens multiformes qui lui ont été témoignées lors du décès de **M. Arthur NKOUMOU DELAUNAY**, survenu le 13 octobre 2020, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile du Gabon vous adresse ses sincères remerciements et vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde et inoubliable gratitude.»

- BP 2212 Libreville - (GABON) - TEL. (241) 01.44.56.44 / 44.56.58 - Email : anac@anacgabon.com - www.anacgabon.org -